Semana del 9 al 13 de febrero de 2009 • Año 9 • No. 915 • Oficina de Comunicaciones • http://www.actualidaduniversitaria.net

Ganadores de la Beca Ingenios le cuentan sus expectativas a Actualidad

Universitaria



Crónica de la semana:

La superación de las dificultades en tiempo de crisis. Reflexiones del Ex canciller Araujo



Intercambio cultural con la India



Nuevo Reglamento de Estudiantes fortalece el sistema de créditos



Con la finalidad de facilitar los procesos de intercambio, movilidad internacional, flexibilidad curricular y el desarrollo de dobles titulaciones y programas, el Consejo Superior aprobó unas reformas al actual Reglamento de Estudiantes, teniendo como eje articulador un fortalecimiento del sistema de créditos en todos los programas de pregrado de la Universidad.

Los cambios más significativos de la nueva reglamentación se manifiestan en: Permanecia en la Universidad, Distinciones Académicas, Régimen Disciplinario, liberación de los créditos de inglés exentos para que los estudiantes los puedan usar en otras asignaturas y sobre el adecuado uso de Internet y demás servicios asociados, entre otros aspectos.

La reforma fue fruto del análisis hecho con la participación de varios estamentos: Secretarios Académicos-Administrativos, Consejo de Directores de Estudiantes; Comisiones de Facultad; grupo focal con estudiantes entre los cuales estaban los alumnos representantes a los Consejos de Facultad y Consejo del Claustro Universitario.

Para efectos del régimen de permanencia de los estudiantes el nuevo criterio establecido por el Reglamento se basa en el promedio crédito acumulado.

Hasta ahora, el Reglamento procuraba la mayor exigencia con base en un promedio semestral mínimo que progresivamente aumentaba en la medida en que el estudiante avanzaba en su carrera. Sin embargo, este sistema no tenía en cuenta el rendimiento obtenido por el estudiante a lo largo de todo su programa.

En su lugar, se definió un nuevo régimen de permanencia -sencillo y de fácil comprensión-, más acorde con el sistema de créditos. La reforma aprobó trabajar ahora con el promedio acumulado que tiene en cuenta todo, de modo integral, el desempeño del alumno a lo largo de los distintos períodos cursados y no solamente el rendimiento logrado en el último período académico.

Al ser un promedio acumulado ponderado, resultante de las calificaciones obtenidas, multiplicadas por el número de créditos de las mismas, hace muy exigente el resultado semestral de cada estudiante para mantener el promedio acumulado mínimo exigido en el Reglamento, fijado por la reforma en 3,25 para poder continuar estudios en todos los programas de pregrado

Espere una edición especial de Actualidad Universitaria con los aspectos más relevantes de la reforma. Asimismo, Encuentre el texto completo del nuevo Reglamento de Estudiantes en: www.unisabana.edu.co/estudiantes/reglamento/index.html

Breves Sabana

Lunes 9 de febrero Jornada de nutrición, peso y talla

Está comprobado que algunos alimentos estimulan la producción de sustancias cerebrales y que son determinantes en tu estado de ánimo, tu desempeño físico y mental y hasta tu comportamiento. Si quieres conocer más sobre este tema, te invitamos a la Jornada de nutrición, peso y talla que se llevará a cabo este lunes, 9 de febrero, de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. Lugar: Servicio de Enfermería, ubicado en el Edificio F.

Inducción sobre el uso de recursos de la base de datos Springer: más de 10.000 e -books para la comunidad de La Sabana

La Biblioteca Octavio Arizmendi Posada invita a las personas interesadas en conocer los recursos que trae la base de datos Springer a la capacitación que se llevará a cabo el 9 de febrero, de 10:00 a.m. a 11:00 a.m., en la Sala Virtual, ubicada en el primer piso de la Biblioteca. Contaremos con la presencia del proveedor de la base de datos.

¿Necesitas un portátil?, acércate a la Biblioteca

A partir de este lunes, 9 de febrero, la Biblioteca ofrece un nuevo servicio el cual permite, a los estudiantes pertenecientes a la comunidad universitaria, tener acceso al préstamo de computadores portátiles.

Ahora y gracias al Plan de Desarrollo de la Biblioteca, usted puede acercarse al punto de atención de la Biblioteca, (segundo piso) y llevar en préstamo, de manera gratuita, hasta por dos horas un computador portátil.

Para ser usuario de este servicio, es necesario acreditar la pertenencia a la comunidad universitaria, dejando el carné y firmando un compromiso, en el que manifiesta su conocimiento y conformidad con las condiciones de uso y normas de préstamo.

Jueves 12 de febrero Video foro "El parto, evolución de la gestación"

La Jefatura de Salud y Prevención Ocupacional invita a la comunidad universitaria este jueves 12 de febrero, de 3:00 p. m. a 5:00 p. m., al video foro "El parto, evolución de la gestación", que se llevará a cabo en el Servicio de Enfermería, ubicado en el Edificio F.

Reunión informativa de postgrados

El próximo jueves 12 de febrero de 2009, a las 6:00 pm, en el Hotel Windsor House (Calle 95 N° 9 – 97), se realizará una reunión informativa, donde se dará a conocer este programa. Las personas que se encuentren interesadas en participar en la reunión pueden confirmar su asistencia al mail: postgrados@unisabana.edu.co; relacionando los siguientes datos: nombres y apellidos completos, número de cédula, número de teléfono fijo y celular, correo electrónico y nombre de la empresa en la que está laborando (No importa si no está trabajando o es independiente)

NUESTROS PROFESORES

Mercedes Sinisterra se despide de la Clínica y de la Universidad



Durante 11 años se desempeñó como Vicerrectora de Bienestar Universitario y en los últimos seis años, fue la Directora de Servicios Asistenciales y Administrativos de la Clínica Universitaria.

Además de haber organizado el Área de Mantenimiento, de Servicios Generales y Alimentos, trabajó por el crecimiento personal de sus colaboradores a través de una estrategia que siempre

le funcionó: la amistad. "He creado distintos servicios en la Clínica, pero lo que me deja mayor satisfacción es el haber podido apoyar a las personas por medio de la orientación personal. Algunos lo conocen como Coaching, pero yo diría que es amistad. Uno con la amistad puede servir mucho a los demás. De esta manera entre todos hemos trazado un camino dentro de la Organización.

Siempre he sido una enamorada del servicio ya sea en el campo de la educación, de la administración y en la parte asistencial. Sin embargo, pienso que nos sirven más a nosotros los pacientes y sus familias que lo que nosotros podemos servirlos a ellos. Me enseñaron que el dolor es una escuela de virtudes, algo que ayuda a madurar y a estrechar los lazos entre los pacientes, las familias y nosotros como miembros de la Institución.

Para mi es muy satisfactorio ver lo rápido que está creciendo la Clínica Universitaria y el entusiasmo con que se está trabajando en este lugar con el fin de seguir sirviendo tanto a la academia -en el campo de la investigación y en la docencia- como a la comunidad", expresó la doctora Sinisterra.

Cuenta que conoció la Clínica no solo en el ámbito laboral sino como paciente cuando estuvo en el Área de Rehabilitación por un pequeño accidente que sufrió. "Me brindaron toda la dedicación y sentí el cariño por parte de la Clínica y sus trabajadores. Me sentí como en mi propia casa".

"Me voy de la Clínica muy agradecida con todas y cada una de las personas que hacen parte de esta organización, desde el Director hasta la última persona que se vinculó en los últimos días. He puesto el corazón en este trabajo y en la Universidad; no hay sino motivos de agradecimiento con todo el mundo. Gracias a todos".

Viernes 13 de febrero Jornada Académica para el personal femenino de la Universidad

Con el fin de brindar formación permanente a todos los miembros de la comunidad universitaria, La Sabana invita al personal femenino que trabaja en la parte administrativa a participar de la Jornada Académica que se realizará en el centro de convenciones Atarraya, ubicado en el municipio de Silvana (Cundinamarca). La actividad, que no tiene ningún costo para los trabajadores de la Universidad, se realizará del viernes 13 al domingo 15 de febrero de 2009.

Visita empresarial a Alpina

El Club de Empresarios de la EICEA invita a los estudiantes de las distintas facultades a asistir a la primera visita empresarial de 2009, que se realizará esta semana en la planta de producción de la empresa Alpina en Sopó.



http://www.alpina.com.co/final/index.php

El propósito de la visita es que los estudiantes conozcan la compañía, los distintos procesos de producción, y tengan la oportunidad de compartir con los responsables de la gestión de esta empresa de alimentos.

Fecha: viernes 13 de febrero Hora: 8:00 a.m. a 1:00 p.m Salida de la Universidad: 7:30 a.m. Costo: \$3,000 (valor del transporte)

Se requiere inscripción. Cupos limitados.

Inscripción: Juanita Camacho, directora ejecutiva Club de Empresarios club.empresarios@unisabana.edu.co T: 8616666 Ext. 1805/313.8892004

PARA TENER EN CUENTA EN LA SEMANA DEL 9 AL 15 DE FEBRERO...

23 de febrero: apertura de convocatoria para la solicitud por primera vez o renovación de beca y/o ayuda económica

La Dirección de Financiera a través de la gestión de la Jefatura de Becas y Ayudas Económicas, abre el próximo 23 de febrero la convocatoria para la solicitud por primera vez o renovación de beca y/o ayuda económica para el periodo 2009-II.

.....

Jornada universitaria para profesores y profesionales administrativos

La Dirección de Desarrollo Institucional invita a la Jornada Universitaria dirigida a profesores y empleados profesionales en Torre Blanca y Atarraya del 20 al 22 de febrero de 2.009.

Les recordamos que el costo de la actividad es asumido en su totalidad por Bienestar Universitario y que dispondremos de varios buses para el transporte de los asistentes, los cuales estarán ubicados en la entrada vehicular a las 4:00 p.m.

Es importante realizar la inscripción en el menor tiempo posible, teniendo en cuenta que este año sólo tendremos una actividad para profesores. Cecilia Martínez, recepcionista de Casa de Gobierno estará recibiendo los nombres de los participantes (ext. 1003, maria.martinez@unisabana.edu.co).

Abierta la convocatoria para hacer parte del equipo de Unisabanaradio.tv para el 2009-I

¿Sabías que la Universidad de La Sabana cuenta con emisora on line y que puedes hacer parte de nuestro equipo? A mediados de 2008 la Universidad de la Sabana inauguró www.unisabanaradio.tv, novedosa propuesta en Internet que tiene como misión ser un medio audiovisual de formación, entretenimiento y proyección social al servicio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general. En desarrollo de esta misión, busca expresar y difundir el pensamiento y quehacer universitario, en coherencia con los objetivos específicos de la Universidad de La Sabana. Ofrece programas que incluyen contenidos de carácter informativo, académico, cultural y musical a través de la Web, lo que lo convierte en un medio dinámico y alternativo.

La emisora está al aire las 24 horas del día a través de www.unisabanaradio.tv. Transmite en vivo de 8 de la mañana a 6 de la tarde desde su estudio, ubicado en el segundo piso del edificio "A".

El lunes 16 de febrero vuelve la programación habitual de Unisabanaradio.tv. Si estás interesado en hacer parte de nuestro equipo, como locutor, periodista o productor, escríbenos a uradio@unisabana.edu.co, a vuelta de correo te estaremos enviando los requisitos para hacer parte de nuestro equipo. No te pierdas la oportunidad de demostrar su talento. Unisabanaradio.tv, éste es tu medio.

Viernes 20 de febrero: conferencia abierta sobre derechos humanos y ciudadanía activa

Desde diversos ángulos teóricos e institucionales se afirma la necesidad de que todos los programas, políticas y procesos de asistencia técnica de cooperación en materia de desarrollo tienen que promover el goce de los derechos humanos según aparecen en la Declaración Universal de los Derechos Humanos y en otros instrumentos internacionales de derechos humanos. Los principios sobre derechos humanos deben ser la guía fundamental de toda la cooperación y de los programas de desarrollo en el marco de la generación de estrategias de participación activa de los ciudadanos. Los ciudadanos tenemos una serie de derechos y obligaciones en la perspectiva de la búsqueda del bien común. Todos los sectores de la sociedad deben conocer sus derechos y obligaciones. El panel pretende ilustrar sobre el estado de la discusión en referido a las estrategias de participación activa, derechos humanos y desarrollo. Hora: 1:00 p.m. a 3:00 p.m. Lugar: A 113.

NUESTROS PROFESORES

"La Quinta Columna del Eje de Colombia", disertación presentada en Alemania

Con la disertación "La Quinta Columna del Eje de Colombia", el profesor y Director del Departamento de Historia del Instituto de Humanidades, José Ángel Hernández García, intervino como conferencista invitado por Freie Univertat Berlín Lateinamerika-Institut (Alemania).

La disertación trataba sobre las vicisitudes de los ciudadanos alemanes residentes en Colombia durante la Segunda Guerra Mundial, quienes fueron recluidos en un campo de concentración en Fusagasugá junto con italianos y japoneses. Además, explicó cuál fue la actuación del gobierno colombiano con respecto a esos ciudadanos.

El Instituto Latinoamericano de La Universidad Libre de Berlín, especialista en Historia de Latinoamérica, escogió al Dr. Hernández para centrarse en "La Quinta Columna del Eje" de la época contemporánea y tratar el tema de los alemanes a los que se consideraba nazis residentes en Colombia.

"Pareció tener una buena acogida, lo que se ratificó, a través de las innumerables preguntas que se dieron después de la misma disertación, lo que demuestra un interés sobre el tema y muy buena aceptación del mismo", afirmó el profesor. Por otra parte, en la Universidad de Navarra, invitado por el Departamento de Historia Contemporánea, impartió el seminario doctoral "La Guerra Civil española en Colombia: efectos y repercusiones".





Consejo Editorial

Doctor Obdulio Velásquez Posada Rector

Doctor Rafael Stand Niño
Vicerrector Secretario

<u>Luis Obregón Rendón</u>
Director de Mercadeo y Comunicación
<u>Natalia Hernández Álvarez</u>
Coordinadora de Comunicación Interna
y Directora Editorial

Cronista
Guber Zora Hernández
Reportería
Gisselle Gianina Florían, Julián Montealegre, William Estupiñán
Fotografía
Guber Zora Hernández y María de Carmen Guarín
Diseño, Diagramación e Impresión
Hipertexto Ltda. www.hipertexto.com.co

915_prensa Viernes, 06 de Febrero de 2009 17:20:27 75

25

5

0

Dos profesionales de la India trabajan en el Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras

Intercambio cultural con la India

Uno de ellos enseña inglés y su compañero brindará soporte tecnológico en Studium. Llegaron a La Sabana gracias al convenio de movilidad académica que existe entre la Universidad y Aiesec.

Harinder Pal Singh llegó a La Sabana como ingeniero de apoyo en el área de sistemas de Studium, el laboratorio de idiomas del Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras de la Universidad de La Sabana. Es experto en soporte técnico, graduado en Electrónica y Comunicación en la Universidad de Jallandhar (Punjab, India). En el año que estará vinculado con la Universidad también ayudará en la implementación de objetos de aprendizaje para fortalecer la enseñanza del inglés, francés y español para extranjeros. En la India trabajó en Dell, el fabricante de computadores, lo que le genera confianza ya que en la Institución la mayoría de maquinas son de esta marca. Trabajó con esta firma 34 semanas en las áreas de soporte técnico, servicio al cliente y como experto en soluciones en los niveles básicos, avanzados y corporativos.

Su compañero Mathang Seshagiri, también de la India, enseña inglés en el Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras de la Universidad de La Sabana. Estudió en el Chris Collegue, Bangalore y realizó una Maestría en Comunicación Masiva del Symbiosis Institute of Mass Communication, Pune. Permanecerá como asistente de intercambio durante el periodo académico comprendido entre el 7 de enero de 2009 y el 13 de enero de 2010, gracias al convenio que existe entre el Aiesec y su programa de movilidad académica con la India.

¿Por que eligieron la Universidad de La Sabana?



Mathang siempre quiso venir a Colombia porque le parece un lugar muy interesante. Considera que el campus de esta Universidad es muy bonito y sostiene que las personas

le han colaborado y lo han recibido muy bien. "La gente de La Sabana está abierta a los extranjeros y eso es maravilloso. Estoy muy feliz de estar acá".

Comenta que en Europa se enteró del programa de

intercambio de estudiantes que tiene la Universidad de La Sabana y algunas personas que han trabajado aquí de tiempo completo se la recomendaron. "Tanto dentro como fuera de la Universidad he encontrado gente muy amable, nos han brindado ayuda a pesar de que no hablan nuestro idioma y de que venimos de una cultura diferente. Estoy muy agradecido por ello y me siento como en mi casa. Estoy feliz de estar aquí".

Su amigo Harinder Pal Singh recibe clases de español y junto a éllos hay personas de Suiza, Corea del Sur y de distintas partes del mundo. Hablan el idioma un poco enredado pero no se avergüenzan al intentar hablarlo. Casi siempre están en grupo y disfrutan como nadie del campus de la Universidad. Dos días a la semana salen a recorrer sitios de interés cultural como la Catedral de Sal de Zipaquirá y distintos museos. "Vienen de la China, Holanda, Kenia, Estados Unidos, Corea del Sur, Alemania a estudiar el idioma por un tiempo en el que aprovechan para conocer algunas partes del país", comenta Brenda Canchón, de la coordinación del Programa de Español para Extranjeros.

Diversidad religiosa



Harinder pertenece a una religión monoteísta conocida en el mundo como Sikhismo. en la cual el uso del turbante es indispensable para cubrir el más importante de sus

símbolos, el cabello. Además de que lo consideran un honor, el turbante es un símbolo de espiritualidad y lo usan desde el bautismo. "Personalmente – aclaró - no creo en la reencarnación y procuro que mis actos sean justos y estén encaminados a ayudar a los demás". Su compañero Mathang, en cambio pertenece a la principal religión de la India, el Hinduismo. Aunque en ese país también hay musulmanes, sijs, cristianos, jainas, budistas, parsis, judíos y seguidores de religiones tribales que conviven en armonía y respeto en la India.

Aspectos culturales

Es la primera vez que Harinder Pal Singh usa corbata. Viajó por más de 20 horas desde la India hasta Colombia. Ha visitado lugares como Duitama, el Puente de Boyacá y próximamente hará un tour por el museo del oro y Monserrate. Dice que tiene muchos amigos en nuestro país y está feliz porque son muy amables. "Colombia es muy bonito. Hay una gente muy especial. La familia que me hospedó me ha hecho sentir como en mi casa", comenta sonriente frente a las aulas donde recibe clases de español junto al Mesón de La Sabana.

Sobre las diferencias que encuentra entre Colombia y su país, Harinder comenta: "La primera diferencia es el clima. En India tenemos 4 estaciones en el año, mientras que en Colombia tienen cuatro estaciones en el día". Sonríe y luce una sonrisa blanca que contrasta con su piel morena y su turbante morado. "Tú nunca sabes si va a hacer calor, si va a llover o si va a hacer frío", manifiesta

Mathang Seshagiri explica que la India, su cultura y su contexto social son muy distintos con respecto a esta parte del mundo. Su país es multicultural, tiene varias regiones donde la comida y las costumbres son diferentes unas de otras. Sobre la familia explica que en la India también existen lazos muy fuertes como en Colombia, mientras que en Europa o Estados Unidos los jóvenes abandonan sus casas desde los 18 años.

Aspectos económicos

Mathang quiso hablar sobre distintos aspectos que considera favorables en Colombia. Por ejemplo, sostiene que aquí el ingreso per cápita es superior al de la India, donde muchos de sus habitantes viven por debajo de la línea de la pobreza. Agregó que Colombia es muy estable en materia económica y está creciendo, lo que ha sido posible por la estabilidad del gobierno que completa dos periodos, algo que –según él– es muy difícil de ver en Europa, por ejemplo.

Mathang Seshagiri piensa que gran parte del mundo tiene ciertos estereotipos sobre Colombia, creen que es un país que produce cocaína, que tiene un problema interno con muchos problemas, pero lo que no destacan es la forma de ser de la gente. "Llevo tres semanas acá y la mayoría de los estereotipos no son reales. Nadie hasta el momento me ha ofrecido cocaína, nadie me ha robado", concluyó.

NOTAS UNIVERSITARIAS

Llegó a La Sabana la mejor herramienta para dirigir clases totalmente virtuales

La Universidad de La Sabana adquirió el software Adobe® Acrobat® Connect™ Pro, el cual le permite al profesor realizar clases virtuales con un alto contenido interactivo y en el cual el estudiante participa en tiempo real sin necesidad de desplazarse.

Adicionalmente, este software le permitirá:

- Elaborar rápidamente contenidos de alto impacto
- Impartir cursos mediante aulas virtuales o cursos autorregulados
- Reutilizar los recursos de aprendizaje con plantillas y bibliotecas de contenidos.



Para mayor información comuníquese con Eduardo Robayo eduardo.robayo@unisabana.edu.co, Ext.: 1487.

Estas son algunas empresas que ya están utilizando el software:





Allianz (II)













Avanzamos hacia la Biblioteca digital

La Biblioteca adquiere base de datos de más de 10.000 libros electrónicos

La Biblioteca **Octavio Arizmendi Posada** recientemente adquirió la base de datos *Springer*; la cual contiene 10.000 libros electrónicos o *e-books* y una colección de 1.300 títulos de revistas en humanidades. *Springer* es una de las más reconocidas bases de datos, sus autores son altamente renombrados en las áreas de investigación científica y se destacan más de 150 ganadores de premios Nobel. Sus publicaciones abarcan las siguientes áreas del conocimiento:



- Architecture, Design & Arts.
- Behavioral Science Library.
- Biomedical & Life Science. Library.
- Business & Economics Library
- Chemistry & Material Science Library.
- Computer Science Library.
- Earth & Environmental Science Library.
- Engineering Library.
- Humanities, Social Science & Law Library.
- Mathematics Library.
- Medicine Library.
- Physics & Astronomy Library.
- Professional Computing and Web Design.

915_prensa Viernes, 06 de Febrero de 2009 17:20:28



Viene pág. 3...

Los títulos de revistas de la Colección de Humanidades que podrá encontrar, entre otras son:

- Journal for General Philosophy of Science.
- Lay and Philosophy.
- Dialectical Anthropology.
- European Child & Adolescent. Psychiatry
- Climatic Change.

La Biblioteca invita a las personas interesadas en conocer el uso y todos los recursos que trae la base de datos Springer, a la capacitación que se llevará a cabo el 9 de febrero, de 10:00 a. m. a 11:00 a. m., en la Sala Virtual, ubicada en el primer piso de la Biblioteca. Contaremos con la presencia del proveedor de la base de datos.

Los interesados pueden confirmar su asistencia a las Exts.: 1479 y 1464, ó escribiendo al correo electrónico: clara.rico@unisabana.edu.co

Tu línea @miga: asesoría psicológica en

Ahora es más fácil comunicarte. Marca las Exts.: 2715 ó 2712, desde cualquier teléfono de la Universidad. Tu línea @miga también te ofrece la posibilidad de



establecer contacto por medio del celular: 3123233333, del msn tulineamiga20@hotmail.com o del correo electrónico tulineamiga20@unisabana.edu.co

Jefatura de Becas y Ayudas Económicas-**Dirección Financiera**

Si eres becario esta información está dirigida a ti

El cumplimiento de las horas beca de servicio y su sistema de consulta, es un requisito indispensable para poder renovar la beca durante la próxima convocatoria de Becas del 2009-II.

¿Qué son las horas beca de servicio?

Las horas beca son 15 a 50 horas de servicio que el estudiante beneficiado con una beca o ayuda debe prestar en alguna dependencia de la Universidad. El número de horas beca asignado es proporcional al porcentaje de beca asignada y al valor de la matrícula.

¿Quiénes deben cumplir con este requisito?

Los estudiantes becados con un porcentaje mayor o igual al 25% y menor al 100%, que tengan:

- Beca Préstamo
- Beca Convenio Icetex
- Beca Excelencia 25 años
- · Beca Ingenios
- Beca Iuris
- Beca Excelencia ICFES

• Beca Convenio (Aspaen, Gimnasio Los Cerros, Gimnasio Iragua, Gimnasio Los Pinares, Tundama, Belcorp, Comité Olímpico Colombiano, Comunidad Indigena Wayuú, Parcialidad Indígena Yaquivá, Universidad Nacional, Monteverde, Municipio de Chía).

• Ayuda Económica Empleado



¿Qué debe hacer para reportar el cumplimiento de las horas beca de servicio?

El estudiante podrá consultar e imprimir su formato de prestación de horas beca de servicio ingresando al Sistema de Solicitud de Becas y Ayudas por la página web http://www.unisabana.edu.co/becas/index.html.

Consultando la solicitud realizada en el sistema

encontrará un botón que le permitirá imprimir el formato.

El estudiante debe prestar las horas beca durante el semestre en el que se le otorgó la beca y reportarlo a la Oficina de Becas y Ayudas Económicas durante el semestre antes del viernes 15 de mayo de 2009, de lo contrario el número de horas se duplicará.

¿Qué sucede si el estudiante no está al día con las horas Beca de servicio?

Si el estudiante no está al día con este requisito, no podrá renovar nuevamente su beca para el periodo 2009-2.

Para mayor información comuníquese con la Oficina de Becas y Ayudas Económicas en la Casa de Registro Académico, primer piso.

CONVOCATORIAS

Invierte tus horas beca aportando un granito de arena en la salvaguardia del Carnaval de Barranquilla

¿Sabías que la Universidad de La Sabana desarrolla el proyecto de investigación "Un sistema de gestión del conocimiento: aporte a la salvaguardia del Carnaval de Barranquilla", y que puedes formar parte del equipo de trabajo?

Colombia cuenta con una fiesta folclórica que ha sido proclamada, por la UNESCO, Patrimonio cultural e inmaterial de la humanidad. A partir de esa distinción el Carnaval de Barranquilla necesita ser amparado y tomar medidas para garantizar su viabilidad. En consecuencia, atendiendo la Convención de Salvaguardia, los grupos de investigación VALOR y PALABRA del Departamento de Lengua y Literatura y PROVENTUS del centro de Tecnologías para la Academia, se interesan por dos de esas medidas, la documentación y la investigación. Y para ello, recopilarán todos los documentos que, sobre esta fiesta folclórica, se encuentran en la Red de Bibliotecas y Universidades de Bogotá.

Los estudiantes interesados en ayudar en la recopilación, escaneo y sistematización de dichos documentos, pueden dirigirse al Instituto de Humanidades, Bloque E2, segundo piso, y preguntar por la Profesora Marlene Luna Vega (Marlene.luna@unisabana.edu.co), o pueden presentarse en el Bloque B aula 106, Sala de profesores, y preguntar por el Profesor Oscar Boude (oscar.boude@unisabana.edu.co).

Requisitos: haber recibido un 25% y menos del 100% de beca.

Aprovecha la oportunidad de estudiar en Forum con ejecutivos y profesionales de las mejores empresas del país

Forum, el Instituto de Formación Ejecutiva de la Universidad de La Sabana, te invita para que seas monitor en cualquier diplomado de las áreas de: Logística, Comercio, Calidad y Jurídica, Gestión de Control y Finanzas, Comercial, Gestión Humana, y Gestión Gerencial que ofrece durante 2009; accediendo a todos los beneficios del programa, cancelando sólo el 30% del valor total de la matrícula.

Requisitos: Tener promedio acumulado mínimo de 3.6. Estar cursando alguna carrera de pregrado a partir de 6° semestre.

Para mayor información, por favor comunícate con Patricia Zambrano al PBX: 6305382, Ext.: 135 ó al correo electrónico: patricia.zambrano@forum.edu.co.

915_prensa Viernes, 06 de Febrero de 2009 17:20:29



Programa de servicios psicológicos para la comunidad universitaria

Bienestar Universitario y la Jefatura de Prevención y Salud Ocupacional, comparten con la comunidad universitaria la actualización de los medios por los cuales podrán hacer contacto con el servicio de atención en crisis.

Tu Línea @miga: Celular: 3123233333. Teléfono fijo: 8615555, Exts.: 2715 ó 2712. Correos electrónicos: tulineamiga20@unisabana.edu.co MSN: tulineamiga20@hotmail.com

Es importante recordar que Tu línea @miga es un servicio psicológica dirigido a Toda la Comunidad Universitaria en donde se brinda atención inmediata, toda comunicación es absolutamente confidencial y será atendida de forma gratuita.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Aunque siempre programaba sus jornadas, aconsejó a los estudiantes planear la vida en el largo plazo

La superación de las dificultades en tiempo de crisis. Reflexiones del Ex canciller Fernando Araujo



Estudiantes de Derecho, Comunicación y de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas acudieron al Auditorio David Mejía Velilla para oír la experiencia que vivió antes, durante y después de su

secuestro; durante la apertura 2009 de la Franja Jurisabana.

Mientras el doctor Araujo permaneció en la selva, privado de la libertad, siempre estuvo activo con la idea de escapar de sus captores. Hacía ejercicio todos los días de 4:00 a.m. a 6:00 a.m., en su propio lugar de cautiverio. Se preparó mentalmente; consiguió un mapa de la región para orientarse en la zona donde se encontraba conocida como Montes de María, Departamento del Magdalena. Calculó los días en los que había luna llena para poder orientarse durante la noche; estudió el sol, los movimientos de los animales para aprender a arrastrarse como ellos entre los matorrales, con el fin de evitar su muerte en caso de un ataque. El 31 de diciembre de 2006, cuando escuchó el ruido de los helicópteros de la Fuerza Pública y vio distraídos a los guerrilleros inició la fuga. "Si hubiera dudado, me matan", relató el ex Canciller a los estudiantes que asistieron a la primera Franja Jurisabana del año.

La rutina del ex canciller en el monte incluía una sesión de clases de inglés que dictaba a uno de los comandantes. Tomaba clases de francés en la emisora Radio Francia Internacional, donde de paso aprendía de geografía y permanecía enterado de lo que ocurría en el mundo. Se enteró de los ataques del 11 de septiembre en Nueva York y de la tragedia del Tsunami. Asimismo, escuchaba los mensajes de su familia a través de este medio.

Sacaba tiempo para estudiar la tabla periódica porque le gusta la Química y en las noches cuando no podía dormir la recitaba para conciliar el sueño. Se acostaba a las 6:30 de la tarde por la oscuridad y los mosquitos. Luego hacía algo de meditación en la que aprovechaba para planear el siguiente día. Aunque siempre programaba sus jornadas, aconsejó a los estudiantes planear la vida en el largo plazo.

Quería aprovechar cada instante; se dedicó a escuchar y a aprender de todo lo que le estaba ocurriendo. Compartía lo que le daban con la intención de dar buen ejemplo. Incluso le dio cariño a sus captores. Algunos lo recibían, otros no. Recuerda a uno de los guerrilleros que se llamaba Alirio, de 16 años, a quien intentó mostrarle una visión distinta del mundo. Le decía: "matando a otras personas no vas a conseguir éxito en la vida, lo que vas a conseguir es que te maten". En efecto eso fue lo que ocurrió la semana anterior a sus 21 años, comentó ante un público que permanecía atento a su relato.

Hacia el final de su intervención transmitió una enseñanza a los asistentes: "si ustedes no se preparan no van a ver las oportunidades que se les presente en la vida. Yo me preparé durante seis años para huir de mis captores hasta que se me presentó la oportunidad. Si no hubiera estado preparado para escaparme no lo hubiera logrado", puntualizó.

De esta experiencia comenta que obtuvo muchas enseñanzas para la vida. Una de ellas fue que aprendió a ser paciente; a posponer los planes y proyectos de la vida sin renunciar a ellos; asumió aquello que le estaba ocurriendo con responsabilidad sin echarle la culpa a nadie, sin sentirse víctima para evitar sentimientos de venganza. Aprendió a no pedir nada y en cambio a dar lo máximo. "Por momentos me sentí incluso feliz de estar vivo", concluyó el cartagenero que ahora prepara una propuesta política para lanzarse como precandidato a la Presidencia de la República por el Partido Conservador.

Instituto de La Familia promueve la construcción de paz



Ante el creciente maltrato doméstico y el estado de violencia en nuestro país el Instituto de la Familia de la Universidad de La Sabana, a través del proyecto "Construyendo la paz desde la familia", busca poner al servicio de la comunidad de Madrid-Cundinamarca un plan piloto constructor de redes de paz y conciliación dirigido a la matriz de la sociedad colombiana, la familia.

"Como el nombre del proyecto lo dice: es construir la paz desde la familia, disminuyendo la violencia familiar y

capacitando multiplicadores a nivel de maestros y padres de familia, a través del programa de diplomado en liderazgo familiar comunitario, buscando así una sensibilización en el tema de la familia, y animando a futuros participantes". Afirmó, la Dra. Marcela Ariza de Serrano, Directora del Instituto de la Familia.

El proyecto ya fue presentando y aprobado por la comunidad de Madrid, España. Para ello la Universidad de La Sabana ha destinado algunos fondos económicos que ayudarán al óptimo desarrollo de este ambicioso programa de sensibilización, que espera atender a 120 personas que se convertirán en multiplicadores de la promoción y defensa de la familia en esta localidad.

Departamento de Lenguas, invitado a apoyar la educación y el turismo en la Guajira



El Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras de la Universidad de La Sabana fue invitado a Uribia (Guajira), una población donde se habla español y Wayúu, con el propósito de exponer un plan de formación de profesores que les permita avanzar en el Plan de Bilingüismo Nacional liderado por el Ministerio de Educación Nacional.

La idea es que los mismos profesores entrenados por la Universidad se conviertan en multiplicadores y preparen a los demás docentes en la enseñanza del inglés. "Posteriormente haremos un seguimiento para probar la efectividad del plan", comentó Nohora Bryan, directora del Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras de la Universidad de

Así mismo, el Departamento expuso ante el Gobernador de la Guajira y distintos alcaldes una estrategia para ayudar a la región a mejorar su infraestructura turística y la parte lingüística, de forma que sus habitantes puedan brindar al extranjero un mejor servicio y a la vez puedan dar a conocer la cultura Wayúu.

La Directora del Departamento considera que este tipo de proyectos fortalecen la proyección social de la Universidad en distintos lugares del país tal y como se hizo con los profesores del Distrito. "La Universidad está ayudando a proteger y resaltar la cultura Wayúu de manera que sus habitantes puedan abrirse a otras culturas a través de la lengua", comento la doctora Bryan.

915_prensa

Como clausura del Curso Vacacional de Ética Profesional dictado por el prof. Pablo Álamo, estudiantes de Comunicación Social y Periodismo tuvieron una charla con el Dr. César Mauricio Velásquez, Jefe de Prensa del Gobierno, acerca de los principios y valores éticos presentes en el ejercicio de la actividad periodística.

Semana Internacional de Logística en Panamá

La Universidad Católica de Santa María de la Antigua, USMA, recibío comitiva de estudiantes colombianos del Club de Empresarios de la Universidad de La Sabana.

A finales del año pasado, estudiantes de la Universidad de La Sabana participaron en la Semana Internacional de Logística, actividad organizada por el Centro Cultural Ingará, en alianza con el Club de Empresarios de la Sabana.

Entre los conferencistas invitados estuvieron el Gerente General y el Director de Proyectos de Multibank, la Directora de Mercadeo de la Zona Libre de Colón, el Gerente de la Bolsa de Valores de Panamá, el Gerente de Administración de flotas y manejo del Canal de Panamá, entre otros.

Alejandro Reuter, estudiante que estaba entre los integrantes del viaje, destacó algunas comparaciones entre el sistema financiero colombiano y panameño, en alusión a la charla con Rafael Sánchez, Gerente General de Multibank. "Panamá es el país más bancarizado de Latinoamérica con 65%, alrededor de

80 bancos, entre ellos 10 panameños; mientras tanto, Colombia es uno de los menores países bancarizados de Latinoamérica con un 35%".

Entre las visitas empresariales que se realizaron, gustó especialmente la que se hizo a la Zona libre de Colón, la zona libre de impuestos más grande de América con 3 terminales portuarias. "Panamá quiere convertirse en un centro financiero regional", señaló Giselle Tingling, Directora de Mercadeo y del Departamento de Promoción de la Zona Libre, "manteniendo el Canal como la primera institución que aporta al PIB nacional; además, con la Zona Libre de Colón, la segunda que aporta al PIB nacional con el 7.5%", afirmó en el transcurso de la presentación que hizo a los estudiantes.

> En la Universidad USMA, se tuvo tres conferencias. Una de ellas fue con Nicolás Alberto Zolano, Gerente de Administración de Flotas y Manejo del Canal de Panamá. "Panamá será una ruta ampliada para el mundo con la nueva adecuación del Canal, donde entran más de 144 rutas, y donde las utilidades netas en el 2007 fueron 847 millones de dólares", dijo.

Pablo Álamo, director de Ingará, explicó que la visita a la USMA trajo frutos importantes porque "gracias a ella hemos recibido una oferta para realizar un convenio que permita a

estudiantes de la Escuela hacer sus prácticas empresariales en Panamá, en empresas avaladas por la USMA".



PROGRAMACIÓN CULTURAL DE BIENESTAR UNIVERSITARIO

PROGRAMACIÓN CIN-ESTUDIO

SEMANA DEL 9 AL 13 DE FEBRERO DE 2009

LUNES: STARDUST EL MISTERIO DE LAS ESTRELLAS

Basada en la popular nouela gráfica de Neil Gaiman y Charles Uess. Un jouen llamado Tristan (Charlie Cox) intenta conquistar el corazón de Uictoria (Sienna Miller), el bello pero frío objeto de su deseo, y se ua en busca de una estrella caída del cielo. Su uiaje le lleua a un país misterioso y prohibido más allá de los muros de su pueblo. Durante su odisea, Tristan encuentra la estrella convertida en la preciosa Yuaine (Claire Danes). Pero Tristan no es el único que busca la estrella. Los cuatro hijos del Rey (Peter O Toole), y los fantasmas de sus tres hermanos muertos, necesitan la estrella si quieren ocupar el trono.

¡No te puedes perder esta emocionante película. Función a las 9:00 a.m. ya la 1:00 p.m.

MARTES: AMELIE

Amélie, una mesera extremadamente tímida que trabaja en un pequeño café narisino hace un sororesiuo descubrimiento u ue su uida dramáticamente cambiada para bien. A partir de entonces, Amélie se dedica a ayudar a otros a encontrar su felicidad, de las formas más encantadoras e inesperadas. ¿Pero tendrá el coraje de hacer para ella lo que ha hecho para otros?

No te pierdas esta espectacular película, en Cin-estudio 2008, recuerda el horario de las funciones a las 10:00 a.m. 92:00 p.m.

MIERCOLES: 300

Esta película narra la antigua batalla de las Termópilas en la que el Rey Leonidas al frente de 300 Espartanos, luchó a muerte contra el Emperador Xerjes y su gran ejército Persa. Haciendo frente a insuperables aduersidades el ualor y sacrifício de estos hombres inspiraron a toda Grecia para unirse contra el enemigo Persa fundando los cimientos para la democracia

Te esperamos en Cin- estudio a las 9:00 a.m. y a la 1:00 p.m. ¡No te la pierdas!

JUEUES: EL OCTAUO DÍA

Un hombre que al parecer tiene total control de su uida, pero fuera del trabajo su mundo es un caos total. Encuentra a Georges en su camino. Yo tonto, dijo de modo de saludo, no supo como regresarlo a su casa por lo cual estos dos hombres sin nada en común se uoluieron inseparables, y nos muestran que son capaces de solucionar sus problemas, uno con su familia y el otro luchando contra el terrible síndrome de down.

Disfruta este jueues de las dos funciones a las 9:00 a.m. y a las 12:30 p.m. Soló en ¡Cin-estudio¡

UIERNES DE CINE ARTE: EL LADRÓN DE OROUIDEAS

Un cazador obsesiuo con orquideas John Larroche (Cooper), Susan Orlean, una periodista de Nueua York, un escritor de guiones de películas de Holliwood Charlie Kaufman y su hermano gemelo Donald, chocan de diferentes historias y situaciones que prouoca una explosión creativa e inusitada en esta película que gira alrededor de un libro llamado "El ladrón de Orquideas.'

Disfruta esta estremecedora película a las 9:00 a.m.

(Reseñas y comentarios de las películas tomadas de ÀCEPRENSA www.aceprensa.com)



RECUERDA QUE AÚN PUEDES INSCRIBIRTE EN LOS CURSOS LIBRES QUE OFRECE BIENESTAR UNIVERSITARIO.

INFORMES E INSCRIPCIONES EDIFICIO ÁGORA PRIMER PISO. marta.puerta@unisabana.edu.co Consulta toda la información en <u>www.unisabana.edu.co/la_sabana/bienestar</u> PREGÚNTANOS SI AÚN HAY CUPOS DISPONIBLES EN EL CURSO DE TU INTERÉS.

En la franja de video concierto para esta semana tendremos el lunes a las 12:00 m. a Pavarotti y el miércoles a las 12:00 m. a *Hombres G.*





"El Año Internacional de la Astronomía coincide con el cuarto centenario de las primeras observaciones del espacio hechas por Galileo con un telescopio. Esta conmemoración ofrece a todos los ciudadanos del mundo la oportunidad de descubrir el lugar que ocupa el ser humano en el universo, gracias a la observación diurna y nocturna del cielo". La programación de Cin-estudio continúa unida a esta celebración, proyectando interesantes documentales. Lunes y miércoles a las 11:00 a.m. ¡No te los puedes perder! (Material ofrecido por Recursos Audio Visuales de la Biblioteca Octavio Arizmendi Posada).

La programación del viernes continúa cargada de buena música, disfruta en el espacio de Música en vivo con chimenea, lo mejor de "LOS OTROS" Grupo de Rock de nuestra Universidad. Lugar: Sala Cultural,

¡KARAOKE TIME ESTRENA HORARIO ADICIONAL; Vuelve KARAOKE TIME, ven a la sala cultural y disfruta con tus amigos este espacio de diversión cantando y ganando premios. Ahora disfrútalo el martes a las 12:00 m. y el jueves a las 2:30 p.m.; Te esperamos;

No te pierdas a "Ese o ese" Jueves 12 m. Plaza de Los Arcos. Esto ; es otro cuento!

2do. Piso de Bancolombia. Hora: 12:00 m.

915_prensa







UNIVERSITARIA

Vendo moto Pulsar, 2006, azul, en perfecto

estado. Único dueño. Gangazo. Informes: 317 3869091 - 863 1165.

SEMANA DEL 9 AL 13 DE FEBRERO DE 2009

Oferta!!!!! Se vende automovil Chevrolet Optra con 1.400 c.c, color azul, modelo 2006, único dueño, precio negociable, si está interesado por favor comunicarse con la señora Lucía Vanoy al teléfono :

Vendo Corsa Evolution - Modelo 2007 -

8634886. - No lo desaproveche!!!!

Informes: 310 2579490.

Documentos y revisión técnico mecánica al día.

Vendo NISSAN B 13 modelo 96

Planta, torre, radio con pantalla líquida, seguro hasta agosto de 2009. Precio: \$12.555.000. Informes: 310 332 4630, Camilo Ayala.

Vendo Ford Fiesta modelo 97, color azul océano, segunda dueña, ya tiene revisión tecnomecánica, placa terminada en 8, motor 1.300, 74.000 kms., valor: \$9'000'000. Información: Rosmary Quintana, celular: 3142133188, teléfono fijo: 4838706, correo electrónico: rosmita72@yahoo.com.mx

Mazda demio - Modelo 2005- Recorrido 39.000 kilómetros - Color plata solar - Vidrios eléctricos - Doble airbag - Única dueña - Aire acondicionado Precio por debajo de la revista motor. Informes: 8619999



ALQUILER - VENTA DE INMUEBLES

Arriendo oficina comercial, excelente ubicación

Se arrienda oficina 204, Centro Comercial y Empresarial TYFA, San Jacinto. Área arquitectónica de 93 metros cuadrados, dos garajes, parqueadero de visitantes. Informes: María Eulalia Buenahora. Celular: 3153444374.Tel.: 861 5555, Ext.: 1303.

Arriendo apartamento

Calle 127 con Autopista Norte, 7 piso, 122 mts, 3 habitaciones, duplex. \$1.700.000 + aprox. \$250.000 adm - Diana Cardona 316 875 3902 diana.cardona@unisabana.edu.co

¿Estás buscando un buen lugar para vivir? o ¿ya tienes casa pero preferirías cambiar por algo mejor? ¿Te gustaría compartir con otras universitarias de distintas partes del país y del extranjero?

NO IMPORTAN LAS RAZONES, INAYA ES SIEMPRE LA MEJOR OPCIÓN Y TIENE LAS PUERTAS ABIERTAS PARA TI!!!

Inaya, Residencia Universitaria Femenina, www.inayauniversitaria.org Tel/Fax: 6201718 info@inayauniversitaria.org inayacolombia@gmail.com



Venta de un lote en Villa de Leyva Boyaca, de 1 fanegada precio \$35.000.000 negociables queda a 7 kilometros del pueblo a borde de carretera por favor llamar a los siguientes números 8625066,7033176, o a los siguientes celulares 3202050571, 3125082281.

Arriendo una habitación ubicada en Chía, cerca a Quesos la Especial, barrio San Jorge, a diez minutos en colectivo de la Universidad, preferiblemente mujer, habitacion con baño privado y cuarto de ropa, telmex, internet red inalámbrica, lavado de ropa y servicios, \$400.000° información llamar: 3134090775 ó 8613524

Se arriendan dos habitaciones, excelente ubicación, Garaje, Carrera 14 con Calle 134, \$500.000 todos los servicios incluidos Internet. Mayor información comunicarse al 320 3415003 o en el correo electrónico miguelenriquecubillosproducciones@hotmail.com.

Se arrienda habitación para estudiante (mujer) Habitación cómoda, buena ubicación en conjunto residencial, portería 24 horas, baño, servicios y administración incluidos. Para más información: 3143410515

Arriendo apartamento para estrenar, ubicado en la carrera 11ª con 191, cerca de la Autopista. Piso 9°, tres habitaciones, 74 mts. y garaje. \$700.000, incluida la administración. Informes: 311 5611793 - 310 5655207.

VENDO casa, Chía, estrenar, 135 millones negociables. 3007887121 - 8615037.

VENDO lote en urbanizacion, Chía, planos aprobados. \$42.000.000° millones negociables. - 3007887121 - 8615037

VENDO casa-lote, Fongueta, Chía. todos los servicios. \$130.000.000° millones negociables. - 3007887121-8615037

Se vende apartamento Niza IX, 5 piso, 3 habitaciones, estudio, 2 baños, sala comedor, remodelado Informes 3105633166, 3203069081.



VARIOS

Asesor Inmobiliario - ¿Busca vivienda?¿Necesita arrendar, vender o avaluar su inmueble? Comuníquese con David Duarte 320-3029890 / 3170211

Vendo Palm Z22 handheld, con dos estuches protectores. Precio: \$250.000. Llamar al 8 615555 Ext. 2805 - 2808. José Ángel Hernández. jose.hernandez@unisabana.edu.co

ESPECTACULAR COMBO SONY:

VIDEOCÁMARA Y CÁMARA DIGITAL
Si eres un gomoso de la tecnología y te gusta conservar los mejores momentos de tu vida, esta es tu oportunidad. Videocámara Sony DCR-DVD108, con lente Carl-Zeiss®, zoom óptico 40X, estabilización de imagen, pantalla de LCD sensible al tacto, liviana, compacta y Cámara Digital Cyber-Shot DSC-W55 de 7.2 MP, azul, zoom óptico 3X de Carl Zeiss, alta sensibilidad, 56 MB de memoria interna (expandible) y pantalla LCD de 2.5". Cada una incluye estuche, cargador y cables USB y a televisión. Precio: \$ 1.600.000 Informes: Juan Camilo Díaz. Juan.diaz7@unisabana.edu.co - 3102735153 y 3112797174

Para mayor información y publicar tus clasificados escribe a actualidad@unisabana.edu.co

Entre las convocatorias de excelencia académica realizadas por La Sabana está la Beca Ingenios. Para este semestre que inicia les damos la bienvenida a los ocho estudiantes que ocuparon los primeros lugares en los diferentes programas académicos ofrecidos por la Facultad de Ingeniería.

166 aspirantes se presentaron a esta convocatoria y sólo ellos ganaron. Actualidad Universitaria habló con los ganadores de la Beca Ingenios 2009-I, quienes nos contaron cómo se ven al finalizar su carrera en La Sabana.



Ingeniería Industrial

1er puesto Carolina González Colmenares

Colegio la Enseñanza

"En cinco años me veo con mis metas cumplidas, todavía con beca, y a punto de graduarme".



2do puesto María Paula del Portillo

"En cinco años espero ser una ingeniera industrial y economista, ya que siempre he tenido una inclinación a estudiar economía y espero pueda culminar estos dos programas".

Ingeniería Química

3er puesto beca ingenio Ana Cristina Chávez

"Me veo trabajando en mi propia empresa, innovando con nuevo producto que aporte a la comunidad"



Ingeniería Informática



1er puesto Andrea Stefanía Lara Tarazona "Me encanta todo el campo de las telecomunicaciones y me veo en cinco años toda una ingeniera haciendo una especialización, así como trabajando fuertemente".



"En el colegio fui muy aplicado y espero serlo aquí también para ser un buen profesional de la Ingeniera Informática."



Ingeniería de Producción **Agroindustrial**

1er puesto Manuel Octavio Osorio Colegio Agustiniano Sur

"En cinco años me veo terminando la carrera de Ingeniería de Producción Agroindustrial y la Ingeniería Química, para obtener la doble titulación y posteriormente viajar a Italia o a Estados Unidos para continuar con mis estudios."





2do. Puesto María Alejandra Cabrera Trujillo

"Espero ser una profesional graduada y trabajando fuertemente".

3er puesto Maricela López

"Me imagino siendo toda una ingeniera y empezando a realizar el sueño de construir mi propia empresa en Villa Pinzón".



Noticia publicada sobre practicante social de la EICEA

La Fundación Amigos Hospitales Infantiles, FAHI, publicó en la más reciente edición de su revista Proyectos Médicos Hospitalarios un reconocimiento a la labor de sus practicantes sociales, entre ellas, Sandra Carolina Romero Muñoz, estudiante del programa de Administración de Empresas. La practicante tuvo a su cargo la consecución de donantes y el desarrollo del plan de salud ocupacional de la Fundación.

La FAHI es una institución que, a través del desarrollo de programas de reciclaje con empresas, conjuntos residenciales, bares, etc., recauda fondos para invertir en la mejora de la infraestructura de hospitales que atienden niños de escasos recursos.

Desde el año 2000 se tiene convenio con esta Fundación, en la que los practicantes de la Escuela realizan labores de mercadeo social, diseño y optimización de los procesos de reciclaje y contacto con donantes potenciales, entre otros.

En este primer semestre de 2009 habrá alrededor de 90 practicantes sociales de la Escuela apoyando la gestión de cerca de 75 fundaciones entre las que se encuentran la FAHI, la fundación Juan Felipe Gómez, Pies Descalzos, Fundación Granahorrar, Manos Amigas y las alcaldías de los municipios de la zona de influencia de la Universidad.

En la noticia también se destacó la labor de Nathalie Ruiz, practicante social de la Facultad de Comunicación de La Sabana.



Sandra Carolina Romero Muñoz.



REACREDITACIÓN INTERNACIONAL CLAEP

FACULTAD DE COMUNICACIÓN

PROGRAMA DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y PERIODISMO



